

## 栄 誉ある受章 令和6年秋の叙勲受章者

令和6年秋の叙勲で、青木 一雄さん(下長窪)が旭日双光章、高橋 知仁さん(竹原)が瑞宝小綬章を受章され、表敬訪問に来てくださいました。

青木さんは「青木医院」を営み、沼津医師会長などを歴任し、長年の地域医療に貢献されました。

高橋さんは静岡県理事兼東部地域支援局長を歴任されるなど、長年の地方自治進展に貢献されました。



## 出 初式を開催

1月12日(日)、ウェルピアながいずみなどで出初式を開催しました。出初式は消防団員の士気の高揚および住民に対する消防の認識・防火思想の普及を目的としています。

式典では、訓練礼式の披露や機械器具点検、パレード、祈念放水などが行われました。消防団員は「町を守るために今年も頑張りたい」と語りました。

## 下 土狩駅前広場 おもてなしマルシェを開催

1月18日(土)、「下土狩駅」駅前広場リニューアルオープンを記念して、おもてなしマルシェを開催しました。当日は長泉ブランド品などを使ったグルメのブースやキッチンカーが出店し、来場者をおもてなししました。また、下土狩駅をスタート&ゴールとするJR東海さわやかウォーキングも開催され、沿道や会場は大いに盛り上がりました。



## 自 然や森への愛着を育む 間伐体験

町内の幼稚園・保育園・こども園の年長を対象に間伐体験を行いました。園児は町有林の成り立ちや木が身近な製品に変身すること、自然環境やモノの大切さを学び、実際にのこぎりを使って木を切りました。

間伐材は、「名前入りオリジナル箸」として園児にプレゼントされます。